

LR12 Mathis Ruben Hoheisel

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen der Delegierten zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Kreisverband:
Sigmaringen
Geburtsdatum:
03.03.2001

ich bewerbe mich als Delegierter für den Länderrat. In meiner Heimatstadt Sigmaringen wurde ich dieses Jahr für die Grünen in den Gemeinderat gewählt. Dort bin ich in den Ausschüssen für Verwaltung und Wirtschaft, Jugendforum und Jugendhaus sowie für das Stadtfest. Vertreter bin ich im Ausschuss für Kultur, Schule, Soziales, Umwelt und Verkehr. Aus der kommunalpolitischen Verankerung heraus möchte ich mich in die Bundespartei einbringen. Als Delegierter aus Baden-Württemberg möchte ich hierbei die Interessen von uns jungen Menschen besonders in den Vordergrund stellen. Unsere Generation ist diejenige, die unmittelbar von den Folgen der Klimakatastrophe betroffen ist. Daraus folgt für mich, dass einerseits vor Ort mit ganz konkreten Maßnahmen für und mit den Bürgerinnen und Bürgern tun müssen, andererseits in Land und Bund die politischen Rahmenbedingungen schaffen und die Vernetzung vorantreiben müssen. Als angehender Koch liegt mir eine gesunde und bewusste Ernährung besonders am Herzen. Dabei geht es mir nicht nur um den landwirtschaftlichen Aspekt einer regionalen, nachhaltigen und ökologischen Erzeugung von Lebensmitteln, sondern auch die damit zusammenhängenden Gesichtspunkte in Bezug auf eine zukunftsfähige gastronomische Kultur im Land. Ganz persönlich sehe ich mich auch als Bindeglied zur Grünen Jugend, der ich in Sigmaringen angehöre, wie auch zu unserer örtlichen FFF-Bewegung.

Biografie

2001 geboren in Stuttgart, 2019 Abitur an der Liebfrauenschule Sigmaringen, seit 2015 schulbegleitende Ausbildung zum Koch, (Gesellenprüfung 2020), 1. Semester Studium der Mathematik und Volkswirtschaftslehre an der Fernuni Hagen, Gemeinderat seit 2019, Mitglied Kreisvorstand KV Sigmaringen seit 2018, Grüne Jugend Sigmaringen seit 2016, zert. Natur- und Landschaftsführer, Leiter einer kath. Jugendgruppe in Sigmaringen